
Subject: Seit 2011 bin ich sehr zufrieden,Danke Dr.Doganay AHD
Posted by memorix on Thu, 08 May 2014 15:34:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi leute, Ich bin Mehmet Kavak 
Das gegossen aus meinen Haaren in  Zwanzigern jahre bemerkt , Ich bin ein Fotograf,und ich
treffe viele Menschen an einem Tag, und mit meiner arbeit mann muss immer schön
aussehen,und ich muss immer auf meine kleidung achten,
Aber nach dem 30.alter ich habe bemerkt , dass meine haare schnell weggehen.ich habe
langsam mein Selbstwertgefühl verloren,

ich habe zufällig auf einer Konferenz der ärzte  Dr.Hakan Doganay kennengelernt,Ich
bemerkte, dass er ein erfahrener arzt ist und ich habe mich ihn angeschlossen,jetzt bin ich sehr
zufrieden nachdem ich zu Dr.Hakan Doganay gegangen bin.

Operationst 2011

Einzelne Graft = 1390
Doppelte Graft = 976
3 oder mehr = 504

und 1525 vom bart

Ps: Ich habe Fotos aus den  AHD -Clinic Archiven extra für sie gewollt.

Mfg.Kavak
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